

## 橋に生 きる顔

株式会社アイペック

取締役

中野 幸長さん

富山検査からアイペックに社名変更して1年。他社があまり手を出していない特殊検査を全国的にやってきた。俗に言うブ

入した危険物漏洩検査機器の製造・販売・校正事業は大きく育った。

してきた。ここ2年くらいは、そうした個々の技術を、インターネットを利用したモニタリングシステムにまとめ、現地に出向かなくても、スマートフォンやパソコンなどの携帯機器で常時観測できる仕組みを開発。現場で喜ば

ルーション戦略の実践かと思いきや、「お客様に頼まれると嫌とは言えない。困っているお客様を前にすると、断りきれない性質」の帰結。結果的に業績もついてきてきている。

「お客様の声をよくお聞きする。そうすれば、様々な需要があることに気付かされます。お客様が必要としているものを、常に提供していくことに私も会社も気持ちを注いでいます。当然社の開発した検査機器、検査技術がお客様のお役に立ち、また社会に役立てられる。そこに喜びを感じています」

「お客様の安心安全のニーズは高まっています。計測データをリアルタイムでご覧いただき判断の一助にしてもらえれば、

同様の経緯で7年前に新規参

自身は計測関係の畑をずっと歩んできた。橋梁の塩害対策に役立つ、コンクリート中の自然電位計測や、コンクリートや橋梁溶接部の亀裂変位計測などを始め、多くの機器や技術を開発

とあって開発しました」

趣味は旅行。

金沢工業高等専門学校電気科卒。石川県出身。64歳。

(根津寿子)



役立てられる喜び